



Gwendal a 19 ans, est natif de Saint-Derrien, et encadre nos enfants depuis le mois d'août dernier.

Depuis tout petit Gwendal sait qu'il veut devenir Animateur sportif.

Dès ses 17 ans, il décide donc de passer le BAFA (en effet il faut avoir 17 ans révolus pour s'inscrire au 1er stage), qu'il réalise par l'UFCV de Keraudren à Brest.

L'année suivante, Bac S en poche, il décide de suivre une formation par alternance afin de poursuivre son but.

Gwendal Bécam

Notre nouvel animateur sportif

Il intègre le BP JEPS «BREVET PROFESSIONNEL DE LA JEUNESSE ET DE L'EDUCATION POPULAIRE ET DU SPORT », spécialité activité physique pour tous, au stade brestois ; formation d'une année, qui dépend du campus de Dinard et fait son alternance au centre de loisirs de Plouénéventer.

Gwendal est également pongiste au club de Landivisiau où il évolue en régional 3.

Voici comment Gwendal gère son emploi du temps à l'animation de Guiclan :

Lundi : Sport avec les enfants de l'École Jules Verne et encadre les -7 ans au handball en fin de journée.

Mardi : Sport avec les enfants de l'École Jules Verne et encadre les -11 ans au handball en fin de journée.

Mercredi : Encadrement :

- **Le matin :** Tennis de table avec les élèves de primaire ;

- **L'après-midi :** Football avec les U6 -U7

- **Le soir :** Handball avec les - de 13 ans, en soutien de Julien Le Mat.

Jeudi : Sport avec les enfants de l'École du Sacré-Cœur et encadre les U8, U9 au football en fin de journée.

Vendredi : Sport avec les enfants de l'École du Sacré-Cœur jusqu'à 10h 30 et encadre le tennis de table en fin de journée.

Samedi matin : Encadre les enfants du club de tennis des 2 rives à Guiclan.

Durant les vacances scolaires, Gwendal, adjoint de Carole, anime les activités des 8/11 ans au local jeunes.

On souhaite à Gwendal un bel épanouissement professionnel et personnel dans notre commune.